

Cette édition 2018 du Marché de Noël de Linselles avait lieu les 1 et 2 décembre dans la salle Pierre de Coubertin. Plus spacieuse, cette dernière permettait ainsi de réunir un plus grand nombre de stands et de faciliter la déambulation entre les différents exposants.

Le stand de l'association Via Zogoré occupait une belle surface et la paillote qui avait servi pour la fête des associations (merci Etienne !) avait pu y être réinstallée. Elle abritait les bénévoles qui, autour d'un verre de dégustation de jus de gingembre, renseignaient les visiteurs sur les projets en cours à Zogoré.

De nombreux objets, très divers, étaient proposés à la vente : savons, bijoux, statuettes, batiks, paniers, awalés, .., et même des pierres noires contre les piqûres d'insectes. Des toupies et crayons en bois de différentes essences étaient réalisées sous les yeux attentifs des visiteurs grâce à Jean-Claude P. qui avait apporté son tour à bois.











